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Sunchales, 15 de Noviembre de 2016

Estimado Intendente de la Municipalidad de la Ciudad de Sunchales

Gonzalo Toselli

SUNCHALES

""_CEJO IIUNIClnl

e••TRAD •.••

~ 18 NOV 201r

t~ 11\~.s-.-. - _ ... '--"._.-- ~

Nos dirigimos a Usted con el propósito de reclamar nuevamente sobre Obras prometidas que
nunca se concretaron y luego de no recibir respuesta alguna en consultas Informa/es rea/izqdas al
respecto.

A continuación se detallan dichas Obras y algunas cuestiones importantes a considerar, que ya
se habían expresado anteriormente:

• Alumbrado público sobre calle Pueyrredón
o La iluminación colocada en dicha calle, entre Juana Manso y

Peñaloza fue ejecutada por la contratista de la Obra del Pro.Cre.Ar.
Por parte del Municipio, sólo se colocaron dos columnas de
iluminación y aún no están los artefactos de iluminación, ni tampoco
el tendido eléctrico correspondiente. En la nota emitida por la
Municipalidad el día 18 de Abril del corriente año, se
comprometían a realizar el trabajo en 120 días. PROMESA CON
PLAZOVENaDO.

• Cordón cuneta y cruces peatonales
o Al igual que el primer punto, las Obras realizadas fueron ejecutadas

por la contratista de la Obra del Pro.Cre.Ar. Por parte del Municipio
no se realizó trabajo alguno. En la nota se expresaba que se estaba
gestionando financia miento y que se estimaba concretar la Obra
antes de fin de año. Independientemente si se consiguió o no
financiamiento, el avance de Obra es de 0% y dudamos que se
concrete antes de fin de año. COMPROMISO CON PLAZO
pRACTICAMENTEVENCIDO.

• Cloacas
o Obra no realizada. Nos interesaría saber si existió algún avance

sobre el financiamiento de la Obra de la Colectora Sur. Por el
momento 0% de avance al respecto y seguimos a la espera de la
Obra de cloacas que se adeuda, Ordenanza mediante, en nuestros
terrenos.

• Mantenimiento de las calles ripiadas



o Sólo se realizó un trabajo mínimo de mantenimiento del ripio. En la
nota se comprometían a realizar una recomposición de la base,
compactación y posterior ripiado, "cuando el clima mejore".
PROMESAVENCIDA.

• Intervención para el mantenimiento de los lotes donde aún no se está
construyendo

o Al respecto nos habían pedido colaboración y posiblemente no
respondimos como hubiesen pretendido. Nos interesaría saber si se
realizó algún relevamiento y si se labraron actas por lotes que se
observan sin el cuidado correspondiente. Inclusive hay un lote
recuperado por eII.M.V. con la construcción detenida y en pésimas
condiciones.

• Arbolado público
o Avance de estos trabajos 0%. En la nota nos informaban que la

forestación de nuestras manzanas estaba incluida en el Plan de
forestación de 2016, el cual se llevaría a cabo entre los meses de
Mayo y Septiembre. PROMESAVENCIDA.

• Control del ingreso a la Obra del Pro.Cre.Ar. de vehículos pesados
o la medida adoptada era una solución, aunque se incumplió en varias

oportunidades con la debida observación instantánea por parte de
vecinos.

• Paso ferroviario sobre calle Balbín en estado crítico y reductores de
velocidad

o Cruce ferroviario realizado y reductores de velocidad no
ejecutados.

• Calzadasintransitables debido a que no se repuso ripio luego de los trabajos
realizados para las cloacas de los departamentos Pro.Cre.Ar.

o Trabajo realizado.

Solicitamos a Usted y a su Gabinete:

• nos otorguen soluciones inmediatas y concretas al respecto
• prioricen nuestros reclamos que ya son reiterados y de carácter urgente
• destinen los fondos necesarios, exista o no financiación externa, para la

realización de las obras que se adeudan

Desde ya muchas gracias.

Saludamos respetuosamente.

Vecinos del Loteo Municipal

(Mz. 1.51.,Mz. 152 y Mz. 153)

c/c al Concejo Municipal
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